

Antrag Nr. 17-O-25-0016 AUF-Fraktion

Betreff:

Kasteler Bahnhof: Fahrradabstellanlage reparieren und erweitern (AUF)

Antragstext:

Der Magistrat möge kurzfristig die Reparatur des Daches der Fahrradabstellanlage am Bahnhof Kastel veranlassen. In diesem Zusammenhang möge der Magistrat prüfen, wie die Fahrradabstellanlage mittelfristig erweitert/modernisiert werden kann. Durch die beharrliche Nachverfolgung eines Bürgers sind durch die ELW - endlich - etliche „Schrotträder“ an der Fahrradabstellanlage entfernt worden. Im Rahmen dieser Aktivitäten wurde bekannt, dass nicht die Deutsche Bahn AG, sondern die LH Wiesbaden, vertreten durch das Tiefbauamt, seit der Erstellung der Fahrradabstellanlage für diese zuständig und verantwortlich ist. Diese Verantwortlichkeit gilt es zu nutzen! Anders als bei allen anderen Mängeln und Missständen, bei denen alle vom Wohlwollen der DB AG abhängig sind (nicht behindertengerechter Ausbau, unhygienische Unterführung, falschgehende Uhren etc.) hat hier die LH Wiesbaden das Heft des Handelns in der Hand. Das gilt es zu nutzen, auch und gerade im Hinblick auf die zu erwartende Mehrnutzung durch das in der Planung befindliche Linde-Quartier in Kostheim.

Mainz-Kastel, 18.04.2017